
 様式第４号（第５項関係） 

会  議  録 

会議の名称 第３回結城市総合計画審議会 

開 催 日 時 令和２年１１月２６日（木） 午前１０時３０分～１１時２０分 

開 催 場 所 結城市役所 ４階 大会議室３ 

出 席 者 

委 員 

大木（作）委員，佐藤委員，安藤委員，廣江委員，小笠原委員，中澤委

員，野原委員，鈴木委員，山口委員，河田委員，菅井委員（１１名）  

※北嶋委員，渡邉委員，大木（準）委員，奥澤委員欠席 

事務局 

鶴見企画財務部長，大木次長兼企画政策課長，福井課長補佐兼政策調整係

長，小貫主幹 

議   題 
（１）第６次結城市総合計画前期基本計画（素案）について 

（２）パブリックコメントの実施について 

公開・非公開 

の別 
公開 

傍聴人の数 無 

審 議 内 容 

（１）第６次結城市総合計画前期基本計画（素案）について 

（主な委員意見） 

 

【SDGs に関する意見】 

○各施策に SDGs のアイコンが示されているが，実際にどのように取り組

んでいくのかについては具体的に記載しないのか。事業と SDGs の関連性

をうたうのであれば整合性は図った方が良い。 

 

○基本計画での SDGs の位置付けはもう少しわかりやすくした方が良い。 

 

○17 の目標についてしっかりと取り組んでいくという方針が出ていない

以上は，大々的にアイコンを掲げるのはいかがなものかと感じる。本計画

に何年後には SDGs に取り組むと明記し，取組方針を定めた上で，事業と

SDGs の関連性を注釈等で表すなどしていく必要があると思う。 

 

○SDGs は世界的な大きな目標・取組であり，市の事業が必ずしも直結し

ているわけではないと思う。細かい事業を結びつけるというよりは，関連

性を掲げておくことが大事なのではないか。 

 



 

○（上記意見を踏まえた副会長の総括意見）SDGs については様々な認識

の違いがあるが，日本語で言うと「持続可能な開発目標」。目標なのでど

うしてもやんわりとした話になるが，それで良いと思っている。政府や自

治体はもちろん市民の皆さんに対しこの問題にどうコミットしていくのか

を考えてもらうテーマなので，やんわりした形で啓発していくことで問題

はない。一番大事なことだが，SDGs はこれから新しく始めるのではな

く，自治体においては多くの政策のラインナップの中で SDGs に相当する

ものは実施しているので，政策の中でタイル（アイコン）を示していく今

の表現で問題はないと感じる。 

 

【その他の意見】 

○74 ページの「３生活環境の保全」の施策が目指す姿の中で「市民一人

ひとりが監視の目を光らせ，公害や不法投棄を未然に防ぐ」とあるが，も

う少しやわらかい表現にした方が良いのではないか。 

 

○81 ページの「○多彩な農産物を生産」の写真は写っているものを見る

限り古い写真だと思うので，新しいものに差し替えた方が良い。 

 

○20 ページの「●地域が一体となった子育て支援の徹底」の計画課題で

「誰もが安心して結婚し，子どもを生み」とあるが，踏み込んだ表現に捉

えられる。国や県に合わせ「結婚や出産の希望を叶えられ」としてはどう

か。 

 

(２)パブリックコメントの実施について 

（主な委員意見） 

○基本構想と基本計画それぞれに対しパブリックコメントを実施する必要

があるのか。実施する必要があるのであれば，市民に対してはそれぞれの

パブリックコメントの意義をわかりやすくした上で実施していただきた

い。 

 

問合せ先 

（事務局） 

 企画財務部 企画政策課 政策調整係 

 ＴＥＬ 0296-34-0404 （内線）2052 

 ＦＡＸ 0296-32-7123 

 ｅ－ｍａｉｌ kikaku@city.yuki.lg.jp 

そ の 他 

 

 

 

 


